

Momo donne un récital de piano



Momo, virtuose dans l'âme, a décidé de commencer le piano. N'ayant pas deux bras, mais plein de tentacules, Momo fait des progrès ahurissants et son professeur lui propose de donner un concert.

Le pauvre Momo est stressé devant les centaines de personnes qui le regardent dans la salle. Heureusement, Mimi est au premier rang pour lui apporter son soutien. Momo joue une musique classique d'un compositeur connu.

La salle se lève pour l'applaudir et lui lancer des roses... tellement de roses que Momo n'en peut plus et s'évanouit sous le coup de la pression et rate toute la fin du concert.